

# 十人十色

みんなちがってみんないい



5年生  
NO8  
9月2日

## 2学期スタート!



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期のスタートです。8月26日の登校日には、元気な顔が見られて安心しました。夏休み期間中、体調管理はもちろん、宿題や作品づくりでは、保護者の皆様のご協力がたくさんあったことと思います。ありがとうございました。2学期は、1年間の中最も長く、行事も多い4か月となります。一人一人がしっかりと目標をもって挑戦し、達成感や喜びを感じることができるよう、精一杯力を発揮して子供たちとともに成長していきたいと思ひます。今学期もご支援・ご協力をよろしくお願いしします。



## 運動会の練習について



来週からは運動会の練習が始まります。日中はまだまだ暑い日が続きますので、子供たちの体調等に十分気を付けて、しっかり取り組んでいきたいと思ひます。ご家庭でも次の3点についてご協力をお願いします。

- 子供たちが使う体操服は、衛生上、必要に応じて週末ではなくても持って帰るようになります。その際、体操服が乾かない場合は、運動会練習期間中に限り代わりに無地の白いTシャツ(胸元のワンポイントなら可)を使用してもよいことにします。赤白帽子についても必要に応じて持って帰るので、忘れずに持ってくるようお願いします。また、暑い中での練習となりますので、毎日タオルを持たせてください。
- 熱中症対策として毎日水筒を持ってくるようお願いします。(中身はお茶か水とする。)水筒が1本で足りない場合は、2本目を持って来てもいいです。(2本目は容器がペットボトルでも構いませんが、必ずボトルに記名をお願いします。)
- 子供たちの生活リズムを整えるために、ご家庭で声かけをお願いします。子供たちには8時間の睡眠時間が必要と言われてはいますが、運動会の練習時期は暑さも加わりいつも以上に疲れていたり体調を崩したりします。夜更かしをせず早寝を心がけるように声かけをお願いします。



### 野外活動写真販売のお知らせ

お待たせしてすみませんでした。野外活動の写真販売の手紙を登校日に配布いたしました。(クラスルームにも同じものを配信しております。)9月5日～インターネットを通じて注文いただくようになりますので、ご覧いただき、注文していただければと思ひます。よろしくお願いしします。